

**Encuestas de Morena**

Acuerdan silencio y unidad
hacia la lista de los finalistas

JANNET LÓPEZ PONCE -

Morena impone pacto de silencio por candidaturas

Hoy, los finalistas.

Algunos participantes ya presumen en redes sociales su paso a la encuesta definitiva

JANNET LÓPEZ PONCE Y CORRESPONSALES / CIUDAD DE MÉXICO

Con la imposición de un pacto de silencio para evitar rupturas anticipadas y con el recordatorio del líder nacional de Morena, Mario Delgado, de que la popularidad no garantiza candidaturas, las más de 280 personas que aspiran a la Jefatura de Gobierno y a las ocho gubernaturas en disputa en 2024 conocieron ayer los resultados de los sondeos de reconocimiento.

Aunque la mayoría de los participantes acató el pacto, otros presumieron en redes sociales que la ciudadanía sí los reconoce y que ya tenían un lugar en la encuesta, pese a no haber sido electos por los consejos estatales.

“Los resultados no son más que información para la Comisión de Elecciones, no quiere decir que el más posicionado va a ganar”, pidió Delgado.

Hoy la Comisión Nacional de Elecciones determinará a las cuatro, seis u ocho personas que

llegarán a la encuesta final.

Fuentes allegadas al proceso confirmaron a este medio que en Ciudad de México irán a la encuesta final Omar García Harfuch, ex titular de Seguridad en la capital; Hugo López-Gatell, ex subsecretario de Salud; Clara Brugada, alcaldesa con licencia de Iztapalapa, del Verde, Mariana Boy, procuradora ambiental.

En Puebla, el senador Alejandro Armenta, quien no tuvo respaldo de la estructura estatal, presumió en redes: “lo logramos (...) si te preguntan en la encuesta, Armenta es la respuesta”.

También Ignacio Mier, líder de diputados morenistas; Julio Huerta, ex secretario del gobierno estatal; Olivia Salomón, de Economía en Puebla, y Lizeth Sánchez, delegada del Bienestar.

En Veracruz, el respaldo se confirmó para los seleccionados por los comités estatales: la titular de Energía, Rocío Nahle, la diputada Claudia Tello; los secretarios del gobierno estatal, Zenyazen Escobar, y Éric Cisneros; el legislador Sergio Gutiérrez Luna y la ex diputada Mónica Robles.

En Chiapas, además de quienes obtuvieron respaldo estatal, la legisladora Sasil de León, la al-

caldesa de Tapachula, Rosy Urbina, y José Antonio Aguilar, delegado del Bienestar.

El senador Eduardo Ramírez, quien no tuvo respaldo de la estructura estatal, presumió que “arrasamos en la encuesta”.

En Jalisco, Clara Cárdenas, ex delegada del Bienestar; Carlos Lomelí, de Programas Sociales, y José Martínez, diputado local.

En Morelos, Víctor Mercado, coordinador de asesores de Cuauhtémoc Blanco; Rabin-dranath Salazar, ex coordinador de Política y Gobierno; Sandra Anaya, secretaria de Administración del estado, y los ediles de Jojutla, Juan Flores, y de Juittepec, Rafael Reyes.

Para Tabasco, el ex director de Fonatur, Javier May; la alcaldesa de Centro, Yolanda Osuna, y el ex senador Raúl Ojeda.

En Guanajuato, Ricardo Sheffield, procurador del Consumidor; Ernesto Prieto, titular del Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado; la senadora Antares Vázquez y la diputada local Alma Alcaraz.

Y en Yucatán, Joaquín Díaz, ex delegado del Bienestar; Rocío Barrera, diputada federal; la senadora Verónica Camino y la diputada local Jazmin Villanueva. ■